



# IG Metall stinksauer: Thüringer Arbeitgeber blockieren Fahrradleasing

Die Details zum Tarifvertrag waren bereits besprochen, unsere Tarifkommission hatte dem Plan zugestimmt (wir berichteten in den Tarifnachrichten Nr. 1) Jetzt hat der Arbeitgeberverband für die Thüringer Metall- und Elektroindustrie einen Rückzieher gemacht! Nach ihrem Willen soll es keinen Flächentarifvertrag zum Fahrradleasing in Thüringen geben.

**Der Tarifvertrag sollte die Grundlage legen, damit Ihr in den Thüringer Betrieben zukünftig über steuerbegünstigte Modelle Fahrräder leasen könnt.**

**Dieser Wunsch wurde und wird von vielen Beschäftigten immer wieder geäußert und ist auch gut für das Klima.**

Arbeitgeber handeln nach dem Motto ‚Wer braucht schon Fahrräder, wenn man einen Fahrer hat!‘ Wir werden ihre Blockadehaltung aber nicht einfach hinnehmen, sondern dieser mit einer Doppelstrategie begegnen:

► Ab sofort werden wir auf einzelne Unternehmen zugehen, um firmenbezogene Tarifverträge zum Fahrradleasing abzuschließen. So bekommen die IG Metall-Mitglieder in diesen Betrieben hoffentlich rasch die Möglichkeit des Fahrradleasings.

► Wir bleiben dran und werden weiterhin versuchen, einen Flächentarifvertrag mit dem Arbeitgeberverband in Thüringen abzuschließen.

Für Rückfragen wendet euch bitte an eure IG Metall Geschäftsstelle vor Ort.

[www.igmetall-bezirk-mitte.de](http://www.igmetall-bezirk-mitte.de)  
[www.twitter.com/IGMetall\\_Mitte](https://www.twitter.com/IGMetall_Mitte)  
[www.facebook.com/igmetall.bezirk.mitte](https://www.facebook.com/igmetall.bezirk.mitte)  
[www.instagram.com/igmetallmitte](https://www.instagram.com/igmetallmitte)